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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２９年２月定例教育委員会 

日 時 平成 29 年 2 月 23 日（木）午前 9 時 30 分～午前 10 時 15 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、 委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、山﨑日置川教育事務所

長、山中中央公民館長、森本児童館長、西教育指導係長、柳原総務学事係長、 

玉本生涯学習係長、秋月図書館係長、 

 

１．教育委員長開会あいさつ 

 皆さん、おはようございます。 

 定例教育委員会の前に、ご報告させていただきます。 

 本日の出席委員は、４名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から２月定例教育委員会を開会します。 

二杉委員におかれましては、大学の出張のため欠席と報告を戴いております。ご報告いた

します。 

本日は、付議事項の議案３件について、ご協議をいただきたいと思います。ご審議よろし

くお願いします。 

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に  慶太 委員が指名される。 

 

３．付議事項 

  議案第２号 平成２８年度教育費補正予算について教育次長より説明を行った。 

  【質疑応答なし】 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第２号 平成２８年度教育費補正予算について、原

案のとおり承認した。 

 

議案第３号 平成２９年度教育費当初予算について 

【質疑応答】 

  委員 

富田幼稚園の解体費用の予算要求が査定でゼロになっているのは、不都合は出

ないのですか。例えば、これから富田中学校の体育館を建築する時の資材置場に

するとか、近隣の住民にとって、あの建物が非常に物騒なものになっている。教

育委員会として事業をやっていくためにどうされるのか。 

 

教育次長 

幼稚園費は教育費の予算に入っておりますが、民生課の幼児対策室が予算要求

しております。委員おっしゃるように、これはどうしてもという事業であれば、

町長査定の中で、強く要望していって、それで認めていただければ、一時査定が

ゼロであっても町長査定で復活できる。そういう形になっております。ただ、予

算というのは枠がありますので、その事業をするのであれば、別の事業を減らす
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とか、そういう話は必ず出てきます。教育費については減らせる部分というのは、

あまり無いので、町長査定等で強く要望していくという形になります。 

 

尾﨑委員長 

教育委員会からも毎年、強く要望している図書館建設の積立金が何年も査定額

ゼロですね。財政が厳しいのだろうけど、図書館というのは当町の文化の発展の

ために必要です。そのあたり町長がどういうお考えか分かりませんが、是非、予

算化していただきたいなと思います。 

 

教育次長 

  図書館建設の積立金についても、毎年３・４年ぐらい、ずっと予算要求してお

って、図書館協議会でも図書館建設を町当局にしっかりと認識してもらうために、

予算要求だけは必ずして欲しいという話もいただいております。 

 

尾﨑委員長 

  学校図書館司書については、予算要求では１日フルで２名ではなく、半分の半

日で２名になったが、認めていただいたことは非常に良かった。 

 

教育次長 

  学校図書館司書につきまして３月議会の最終日、２２日に議会議決をいただい

て、それから採用の募集等を行いますので、４月１日から開始は難しいと思いま

す。 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第３号 平成２９年度教育費当初予算について、原

案のとおり承認した。 

 

議案第４号 平成２８年度白浜町教育委員会事務事業等の評価について全般的なことを

教育次長補佐、学校教育について教育指導係長、社会教育関係について生涯学習係長

が説明を行った。 

 

【質疑応答なし】 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第４号 平成２８年度白浜町教育委員会事務事業

等の評価について、原案のとおり承認した。 

 

４．協議報告事項 

    ①臨時教育委員会の日程について 

      平成２９年３月３日（金）午前９:３０～ 教育委員会 会議室で開催。     

 

②２月定例教育委員会の日程について 

       平成２９年３月２８日（火）午後１:３０～ 教育委員会 会議室で開催。 

      

 

 

 


